

CATALUÑA OBRERA

U.S.O. PER L'ORGANITZACIO DELS TREBALLADORS I DELS
POBLES DE LA PENINSULA CAP A LA DEMOCRACIA SOCIALISTA.

Julio-71.

A los Jurados y Enlaces:
Intensificar la lucha revolucionaria
hacia el **PODER OBRERO**

Estamos en marcha. La Clase Trabajadora ha pasado por unas elecciones sindicales con todas las limitaciones que ya conocemos: sólo un 50% renovable, exclusión en muchos casos de los trabajadores más combativos, etc. Hay que añadir a esto las limitaciones permanentes: falta de libertades mínimas de reunión, de expresión, de asociación, de huelga, de prensa...

Nuestra postura ha sido utilizar estas elecciones allí donde fueran un medio para potenciar la organización desde la base de nuestra Clase. Este ha sido nuestro único objetivo.

Estamos convencidos de que todos los hechos individuales o colectivos, pueden dar pie para una mayor sensibilización y politización, y para ir consiguiendo una movilización del colectivo obrero en nuestras empresas, ramos de producción, barrios, etc. Las elecciones sindicales han sido un hecho colectivo más con una relativa incidencia en la Clase Trabajadora y en el Movimiento Obrero. No han representado en modo alguno una etapa fuerte, ni mucho menos algo definitivo ni definitorio para nuestra Clase. A nosotros nos han servido sólo en la medida en que la hemos aprovechado para impulsar esa toma de conciencia de nuestros compañeros de Clase.

La apatía sindical y política de la gran mayoría del colectivo obrero es algo

que ha sabido conseguir el capitalismo fascista. El desterrar tal apatía es una exigencia permanente, pues es exponente de algo grave: la insensibilidad o despreocupación por los problemas colectivos que afectan al conjunto de la Clase Trabajadora.

Las elecciones sindicales han sido una de esas circunstancias que han dado pie para sensibilizar y politizar a grandes sectores de la Clase Trabajadora sobre los problemas que nos afectan y han sido ocasión para descubrir una vez más donde están las causas de toda la situación de opresión que padecemos.

El constatar hechos y descubrir sus causas, aún las más profundas, con todo no es más que el primer paso. Esta constatación y este descubrimiento nos ha de llevar a una mayor organización de los trabajadores en nuestros centros de producción y barrios. Una organización progresiva y continuada de toda la Clase Trabajadora. Que todos los trabajadores nos sintamos protagonistas de dicha organización. Que no sean unos cuantos quienes se sientan los "organizadores de nuestra Clase" y, por lo mismo, ésta continúa estando en una minoría de edad política siempre, siendo manejada una vez más por unos y por otros.

Tenemos ahora delante de nosotros la etapa que sigue a la utilización de las elecciones. Objetivo actual:

POTENCIAR E INTENSIFICAR NUESTRO PODER FRENTE A LA REPRESION CAPITALISTA.
SE TRATA DE CONSEGUIR AUTENTICAS CONQUISTAS DE UN PODER OBRERO ESTABLE QUE
VAYA DESPLAZANDO Y, A LA VEZ, DEFENDIENDOSE DEL PODER OPRESOR CAPITALISTA.

Un Poder Obrero que sea realizado y participado desde la misma base. Un Poder que se vaya expresando y potenciando a través de las Asambleas de Empresa y de Barrio. Unas Asambleas decisorias de la voluntad de los trabajadores: auténtica fuerza del colectivo obrero.

Un Poder y unas Asambleas con fuerza de decisión que serán ya ahora el embrión de los Consejos Obreros, fundamento de la DEMOCRACIA SOCIALISTA, cuya construcción propugnamos como única salida válida para nuestra Clase, en la que los trabajadores participemos como sujeto de la misma.

- LOS PARTIDOS VANGUARDISTAS Y LAS ELECCIONES, UNA CRITICA NECESARIA.

Los Partidos Vanguardistas son eso que en otros sitios suelen llamar la "extrema izquierda" y aquí no tienen una denominación fija, porque en la clandestinidad todo anda revuelto y a quien más y a quien menos le gusta aparentar que está a la izquierda. Pero hay que desenvolver conceptos a pesar de la clandestinidad.

En las pasadas elecciones sindicales se ha librado una verdadera batalla fratricida entre las organizaciones del Movimiento Obrero. Que si boicot, que si participación, que esto es lo correcto, que no lo es. La prensa burguesa ha dado un porcentaje de participación en las elecciones a nivel de empresa del 85%. Es muy probable que mienta, lo hace siempre y que el porcentaje sea inferior, pero lo que es seguro es que la CNS ahí está, el capitalismo también y los problemas de la Clase Obrera también. Poco más o menos como antes de las elecciones. Sin embargo, a raíz de las elecciones, han ocurrido cosas y nosotros queremos analizar algunas interesantes.

Los grupos vanguardistas han mantenido unas posiciones extremas de boicot como bandera de combate al objeto de cargarse las posiciones de las organizaciones de Clase -incluso las de otros grupos tan vanguardistas como ellos- que propugnamos tácticamente la utilización de las elecciones; propugnamos y razonamos algunos el por qué, grado y niveles de participación frente al abstracto y simplista "boicot activo a las elecciones". Los vanguardistas han hecho una verdadera escabechina con los conceptos.

Han confundido lo que supone para los trabajadores elegir en sus empresas a los hombres más representativos, a sus líderes naturales con la CNS. Han confundido la legalidad fascista con que reprime el capitalismo a la Clase Obrera con la necesidad de organización, politización, PODER que tiene planteada ésta, y la necesidad también de caminar permanentemente hacia la implantación de esa organización y politización de la Clase (Comités, Asambleas) aún dentro del sistema capitalista y como un arma de combate y contestación revolucionaria de masas al mismo: a eso le llamamos la LEGALIDAD PROLETARIA, la LEGALIDAD DE LAS MASAS. Los vanguardistas en su delirio abstencionista no sabían que estaban reforzando las posiciones políticas de fascistas, revisionistas, social-cristianos, falangistas de "izquierda", etc, etc, encaminadas a "mentalizar" desde la CNS a 13 millones de trabajadores. Todas esas posiciones se relajaban ante la posibilidad de que los líderes obreros dejaran el sitio a los politiquillos de sus grupos y los patronos felices: "Si los revoltosos de mi empresa no se presentan, tendré ocasión de buscar unos representantes sindicales adecuados, me será más fácil reprimir o integrar a los trabajadores, según convenga".

Los vanguardistas han fundamentado el boicot en una serie de abstracciones revolucionaristas que no tienen nada que ver con la fase actual del proceso revolucionario y la realidad de la Clase Trabajadora en el Estado español. Estamos de acuerdo, y así lo hemos dicho, que donde la organización de Clase (Comité o Comisión de empresa, Asamblea) sea una realidad dinámica capaz de decidir, imponer condiciones al patrono y animar la lucha unitaria, es absurdo hablar de las elecciones que convoca la CNS; allí no hay más que la Asamblea Obrera que ha de renovar el Comité de empresa con una peridiocidad suficiente como para impedir que se burocratice y se entumezca. Ese es el objetivo, lo que queremos, por lo que luchamos: MILES DE FABRICAS CON SUS ASAMBLEAS; LA ORGANIZACION, ORIENTACION Y DECISION DE LA LUCHA OBRERA EN LA BASE; EL PODER OBRERO !!

Pero, ¿cómo vamos hacia esos objetivos?, porque no hay muchas empresas en esas condiciones organizativas y con el grado de politización suficiente para asumir y luchar por los objetivos revolucionarios ya mismo; si no existe esa fuerte politización a lo mejor puede ocurrir que los trabajadores ante el boicot digan "mejor, menos lios". Hay que definir los objetivos; después analizar friamente la realidad sin engañarnos y acto seguido plantearse las posibilidades, los medios, forzando unas y ensanchando otros permanentemente. De todo esto se han olvidado los vanguardistas al hablar de elecciones y se olvidan siempre.

Han dicho, "NO A LAS ELECCIONES SINDICALES, SI A LA REVOLUCION", al sentido vanguardista de la Revolución claro. Esto es aventurismo y sectarismo de la peor especie. Pensaban que si el milagro de la abstención se producía -y los milagros no existen- se apuntaban un buen tanto, engordaban su posición de vanguardias institucionalizadas a perpetuidad, elevaban su cotización y su poder de convocatoria que es su aspiración suprema. Saben bien -¿saben bien?- que la Clase Trabajadora está desprovista de medios propios para la lucha, que no hay organización de masas, que el nivel de politización es bajo y reivindicativista, que está indefensa ante cualquier tipo de oportunismo... ¿qué más dá?. Para los partidos vanguardistas la Clase Obrera y el Pueblo en general son los objetos de "su" Revolución; de esa "Revolución" que nace del dogma, de la "verdad" que cada uno dice poseer por separado y hay muchos. "La Clase Obrera y el Pueblo tienen que moverse, luchar; nosotros ponemos la conciencia, la ideología, el objetivo y la convocatoria oportuna en cada momento porque, como hemos hecho el análisis perfecto que nos lleva de hoy a la Revolución, tenemos la verdad". Ese "análisis perfecto" y esa "verdad" se han hecho desde bien afuera de la Clase Trabajadora, ella no tiene nada que ver, no tiene ninguna culpa.

Hemos enjuiciado muy suave y superficialmente la actitud de los partidos vanguardistas ante las elecciones, pero esta actitud es extensible a todas las facetas de la lucha y la realidad de la Clase Obrera. Desprecian las reivindicaciones

obreras, sus aspiraciones, sus necesidades políticas de Clase, que son distintas a sus necesidades políticas de grupo, sus organizaciones, sus líderes espontáneos surgidos de la lucha... todo lo que no cuadra al milímetro con las estrechas dimensiones de esa "verdad" de la que hablabamos. Todo son "reivindicaciones burguesas", "aspiraciones burguesas", "libertades burguesas", "desviaciones burguesas", "organizaciones reformistas", etc. Al final, la estrechez política y el dogmatismo sectario de sus postulados llega a distanciarnos tanto de los trabajadores, de nuestra Clase, que conciben a la misma como un ente abstracto, amorfo y permanentemente a-burguesado que hay que utilizar con toda clase de medios para llegar rápidamente a la implantación de "su verdad", lo único que puede salvarnos a todos los trabajadores de la corrupción burguesa que padecemos. Ellos son la "verdad", la "salvación"; nosotros los trabajadores necesitamos de "su redención". Esto ya lo hemos oído otras veces y no precisamente luchando contra los explotadores, su régimen fascista y su ideología burguesa.

No acostumbramos a dedicar mucho tiempo a los combates verbales inter-grupos. Somos contrarios desde siempre. Pero es que a raíz de las elecciones sindicales y ante otras muchas facetas de la lucha, los vanguardistas despliegan el peor estilo demagógico y sectario contra las organizaciones de obreros -no solamente obreras-, contra el sindicalismo y los sindicalistas. No escanotean esfuerzos a la hora de insultar nuestra lucha revolucionaria -anticonfesional, antidogmática y con una voluntad inquebrantable de Clase, de Masas-, a la hora de difundir, con la consiguiente confusión y división para la Clase, los peores anatemas de "traidores", "reformistas", "sindicalistas" -esto último aunque lo crean, no es un insulto, al contrario-

No es que tengamos perjuicios o miedo a perder clientela entre la Clase; nosotros somos parte de esa "clientela", a partir de ahí nos organizamos y a partir de ahí concebimos el proceso revolucionario, no a partir de "análisis perfecto" fruto de cualquier dogma. Ocurre que, aún siendo contrarios a las batallas verbales entre grupos, ya empezamos a estar hartos de las tácticas y la marrullería de los partidos vanguardistas con los que teóricamente, aunque haya diferencias insalvables, somos compañeros en la lucha. Ese sectarismo está haciendo tanto daño a la Clase Obrera como la represión, políticamente mucho más. Los partidos vanguardistas están desarrollando una acción más encaminada a eliminar políticamente a todo el que no esté encuadrado en la secta que a potenciar la organización y politización de la Clase; claro, como "verdad" sólo hay una -dicen- y partidos muchos, y cada cual con la suya. Pero esa batalla se recrudece contra las organizaciones de Clase y sus militantes siempre de base, y ya está bien, porque si echamos un vistazo al origen de esos grupos ultra-revolucionarios y mesiánicos del Proletariado resulta que vienen del mismo sitio todos: la Universidad y el medio intelectual. No tenemos nada contra la cultura, pero la cultura proletaria y la Universidad popular que hoy no existen, aunque de lo que existe salgan ideólogos del Movimiento Obrero y Popular.

SI, SOMOS SINDICALISTAS QUE A TRAVES DEL SINDICALISMO REVOLUCIONARIO LUCHAMOS POR UNA DEMOCRACIA SOCIALISTA, QUE ES TANTO COMO DECIR SOCIALISMO EN LIBERTAD PARA LA CLASE TRABAJADORA Y PARA TODO NUESTRO PUEBLO EN GENERAL-

SI, SOMOS SINDICALISTAS TRABAJADORES DE LA PRODUCCION, LOS SERVICIOS, LA ENSEÑANZA, EL CAMPO... QUE LUCHAMOS PARA HECER DE NUESTRA CLASE EL SUJETO DE LA REVOLUCION, POR ESO RECHAZAMOS Y COMBATIREMOS SIEMPRE CUALQUIER INTENTO DE INSTRUMENTALIZACION DE LA CLASE TRABAJADORA !!

SI, SOMOS SINDICALISTAS PORQUE EL SINDICALISMO REVOLUCIONARIO ES LA ORGANIZACION PROPIA DE LOS TRABAJADORES -AGLUTINANTE, NO DISOLVENTE- ESCUELA DE MILITANCIA Y DE DEMOCRACIA OBRERA, Y PARA NOSOTROS LA REVOLUCION ES UN PROCESO DE CONCIENCIACION DE MASAS QUE DEBE CULMINAR EN LA DEMOCRACIA SOCIALISTA, LA DEMOCRACIA OBRERA, LA DEMOCRACIA DE BASE, NO EN LA DICTADURA DE GRUPO QUE SUSTITUYE A LA CLASE !!

SI, SOMOS SINDICALISTAS Y ANTE LAS ELECCIONES SINDICALES HEMOS DICHO Y MANTENEMOS:

SI A LAS ELECCIONES A NIVEL DE EMPRESA, ALLI DONDE PARTICIPAR SUPONGA POTENCIAR LA ORGANIZACION DE LOS TRABAJADORES A ESE NIVEL; DESARROLLAR LA ACCION DEL COMITE O COMISION DE EMPRESA; IMPLANTAR LAS ASAMBLEAS DE TRABAJADORES; REFORZAR LA UNIDAD E INTENSIFICAR LA LUCHA HACIA OBJETIVOS POLITICOS DE CLASE; CONTROL OBRERO SOBRE LAS DECISIONES, SOBRE EL PROCESO PRODUCTIVO, SOBRE LA MARCHA Y ORIENTACION CAPITALISTA DE LA ECONOMIA, LA PRODUCCION, LAS INVERSIONES... SOBRE LA ORIENTACION CAPITALISTA DE LA SOCIEDAD !!

NO A LA CNS, A SU MANGONEO Y OCUPACION PARA REFORZAR LA POSICION DEL GRUPO DENTRO DEL SISTEMA. LAS ELECCIONES SOLO PUEDEN SER NOS UTILES A LOS TRABAJADORES EN LA BASE, DONDE PODAMOS CONTROLAR Y COMPROMETER EN LA LUCHA A QUIENES SITUAMOS EN LOS CARGOS. A OTROS NIVELES SON ESTERILES LOS ESFUERZOS. LA LUCHA OBRERA, EN LA FABRICA !! EN EL SINDICATO LOS JERARCAS Y VIVIDORES A SUELDO QUE NO REPRESENTAN A NADIE !!

HACER DE LOS JURADOS Y ENLACES UN MEDIO AL SERVICIO DE LA LUCHA OBRERA.

Ese es el objetivo, lo único que puede darle sentido a participar en las elecciones. El Estado fascista cuando creó los Jurados de Empresa les asignó un papel de "órganos de armonía laboral". Es la "buena marcha de la empresa" y la "salvaguarda de la producción" la función de los Jurados y Enlaces. Nosotros, los trabajadores, sabemos que no hay conciliación ni armonía posible con los capitalistas, pues ellos explotan nuestro trabajo, encarcelan a nuestros líderes, nos privan de nuestros derechos y libertades fundamentales, impiden el desarrollo cultural y humano de nuestra Clase, etc, y toda esa opresión para acumular beneficios a costa de nuestro subdesarrollo integral permanente. No, no es posible la armonía. La buena marcha de la empresa se asegura con la AUTOGESTION democrática de los trabajadores, sobra la rapiña del capitalista. La salvaguarda de la producción es para nosotros el CONTROL OBRERO sobre la misma, lo demás es producir para el capitalista.

Es imprescindible tomar conciencia de que nuestros intereses y objetivos de Clase son irreconciliables con los intereses capitalistas, para poder servir eficazmente a la Clase Obrera desde nuestros cargos de Jurados y Enlaces. UTILIZAR LA LEGALIDAD NO ES ACEPTAR SUS LIMITES Y CONFORMARNOS. ES Luchar por romper constantemente esos límites, hasta imponer NUESTRA LEGALIDAD: LA LEGALIDAD PROLETARIA. ES NECESARIO UTILIZAR POR TANTO, LA CLANDESTINIDAD, LA LUCHA EXTRA-LEGAL, NUESTRA LUCHA.

Resumiendo: el capitalismo pretende que los Jurados y Enlaces sean unos medios a su servicio; nosotros pretendemos utilizar todos los medios de lucha al servicio del objetivo final: la liberación revolucionaria de la Clase Trabajadora de nuestro pueblo, el PODER OBRERO.

Hoy tenemos unos objetivos inmediatos, en la perspectiva del objetivo final, que debemos plantearnos. Nos referimos a la necesidad urgente de ORGANIZACION y POLITIZACION revolucionaria de nuestra Clase. Por organización entendemos la creación en las empresas de órganos unitarios de Clase, de masa; embriones de Poder Obrero autónomo. Esos órganos son: el Comité de Empresa y la Asamblea. El primero es, hoy, el órgano clandestino minoritario. Su papel es animar, sugerir, mentalizar y abrir perspectivas para la lucha. Su tendencia y objetivo permanente es la celebración, implantación y consolidación de las Asambleas de Fábrica. La Asamblea es el órgano soberano de decisión, de participación, de información, de lanzamiento de nuevos militantes para la lucha, de politización masiva del colectivo obrero.

Tenemos, por tanto, un objetivo de Clase a potenciar inmediatamente en cada fábrica o centro de trabajo: el Comité de Empresa. En este sentido nuestra tarea como Jurados y Enlaces está clara:

.../...

LOS POCOS MEDIOS QUE TENEMOS PARA INFORMAR, REUNIR Y HABLAR CON LOS COMPAÑEROS, GOVERNOS, ETC; DEBEMOS PONERLOS AL SERVICIO DEL COMITÉ DE EMPRESA -SU CREACION Y FUNCIONAMIENTO- Y AL SERVICIO DE LA ORGANIZACION Y POLITIZACION DE NUESTROS COMPAÑEROS.

MUY IMPORTANTE: El Comité de Empresa no debe, no puede, componerse exclusivamente de Jurados y Enlaces. Tampoco puede ser el feudo de nadie, de ninguna secta política. ES UN ORGANO UNITARIO DE CLASE A NIVEL DE EMPRESA. SU OBJETIVO ES DESCUBRIR E INTEGRAR A LOS COMPAÑEROS MAS COMBATIVOS E IMPULSAR LA CELEBRACION DE ASAMBLEAS A LAS QUE DEBERA SOMETERSE -Y DE LAS QUE DEBERA RENOVARSE- EN LA MEDIDA QUE AUMENTE EL NIVEL DE POLITIZACION DE LAS MISMAS.

El carnet de reivindicaciones: un medio para el Comité de Empresa, un medio para la lucha.

Hemos definido brevemente la razón de ser de un Comité de Empresa: ORGANIZAR y POLITIZAR al colectivo obrero en una perspectiva autónoma de Clase: el PODER OBRERO. Debemos plantearnos ahora los medios que necesita el Comité para ir realizando esa tarea de politización y organización. Podemos resumir esos medios en uno solo: ACCION, LUCHA, ENFRENTAMIENTO de clases. Efectivamente, la lucha de masas es el único vehículo válido hacia la concienciación y politización obreras. Los brotes de lucha obrera son situaciones capaces por sí mismas de mostrar el contenido real de la sociedad clasista que padecemos, el origen y fundamento de nuestra explotación. La lucha obrera -como manifestación inequívoca de Clase- es el motor y combustible de nuestra liberación. No existe teoría revolucionaria válida exterior o marginada de la lucha, por el contrario, el proceso revolucionario nace y se desarrolla a partir de ese proceso ininterrumpido de lucha de clases -con sus altos y bajos, fracasos y victorias inevitables-, jamás, el proceso revolucionario, es el fruto de un programa teórico; a eso le llamaremos el programa del grupo -el que sea- hacia el Poder (del Grupo), y nosotros caminamos hacia un Poder de Clase: el PODER OBRERO.

Queda claro el objeto fundamental de un Comité de Empresa: animar la lucha de los trabajadores, trabajar al servicio exclusivo de la misma, pues sin la lucha inmediata y continuada es absurdo pensar en otros objetivos posteriores.

El carnet de reivindicaciones es un medio valiosísimo para el Comité. El carnet no es más que una relación-estudio de la realidad de la empresa, problemas concretos y situaciones movilizantes que invariablemente existen. El objeto de este carnet reivindicativo es facilitar al Comité la posibilidad permanente de crear un clima de discusión, reuniones, Asambleas, LUCHA, a partir de un conocimiento planificado de los problemas que a diario viven los trabajadores en las empresas.

Apuntamos algunos de esos problemas y situaciones movilizantes, como una pequeña guía inicial cara a la elaboración del carnet de reivindicaciones en cada empresa:

- Información sobre la marcha de un convenio colectivo.
- Realización del ante-proyecto de un convenio y consultas sobre él.
- El despido de compañeros de trabajo.
- La situación de crisis de una empresa.
- El proyecto de régimen interior de la empresa.
- Exigir información a los cargos sindicales de las gestiones que realizan, si realizan.
- Un cambio en los sistemas de trabajo.
- Un cambio en el cálculo de primas e incentivos.
- Problemas de seguridad social: jubilación, enfermedad, asistencia.
- Etc, etc.

HAY QUE DESPRECIAR LAS REIVINDICACIONES QUE SUPONGAN MAYOR INTEGRACION EN LA EMPRESA Y LUCHAR POR AQUELLAS QUE DEN MAYOR PODER, MAS CONTROL A LOS TRABAJADORES SOBRE LA EMPRESA Y SU SENTIDO CAPITALISTA.

Declaración del III Consejo Peninsular de la Unión Sindical Obrera - U.S.O.

Durante varios meses, en el seno de la USO, ha existido una organización dentro de la organización. Algunos militantes han tratado de lanzar una nueva organización a partir de los efectivos de la USO, utilizando para ello todo tipo de medios anti democráticos y de medidas oportunistas, entre las que denunciamos:

- Que se ha buscado eliminar toda posibilidad de crítica dentro de la organización tratando de congelar para ello las críticas elaboradas por escrito; buscando el impedir un verdadero proceso de crítica y discusión en la base, con tiempo suficiente, en nombre de acelerar la celebración del Consejo.
- Que sistemáticamente se ha desviado la discusión de la opción y opciones políticas en oposición, empleando para ello argumentos burocráticos y de procedimiento; retirando en última instancia, tácticamente y ante la falta de apoyo de la base de la mayor parte de los pueblos del Estado español, su opción política: la tesis asturiana; llevando la discusión al terreno de la difamación y las calumnias personales; tratando de liquidar políticamente al Comité Central, como cabeza de la USO, para hacerse con el aparato.
- Que se ha utilizado demagógicamente el argumento de la "unidad" con objeto de aprovecharse del sentimiento unitario de toda la organización, mientras que en la práctica se trabajaba fuertemente la escisión; adoptando acuerdos y líneas organizativas unilateralmente, que respondían totalmente a la línea que trataban de imponer; desarrollando sistemáticamente un trabajo de fracción entre determinados militantes; estableciendo contactos fuera de todo cauce organizativo, con organizaciones a nivel peninsular e internacional.

Ante el fracaso de la maniobra de apoderarse de la USO, este grupo celebra una reunión en Valladolid a la que asisten los artífices de la maniobra junto a simples observadores de algunas regiones y a militantes marginados de la USO en otras -sin ninguna representatividad- que supone el Consejo de constitución de una nueva organización.

De una manera oportunista este nuevo grupo sigue apareciendo al exterior utilizando el nombre de la USO, en plena contradicción con su perspectiva vanguardista y de total negación de las organizaciones de masa, con objeto de poder continuar el adoctrinamiento de los militantes parcialmente informados y de buscar el apoyo de determinadas centrales sindicales del exterior.

Este III Consejo denuncia este oportunismo y aclara que dicho nuevo grupo nada tiene que ver con la USO.

Constatando la contradicción entre la ambigüedad de las líneas teóricas propugnadas por este nuevo grupo y su práctica real, y en función de aportar una suficiente información a todos los militantes, este Consejo considera oportuno continuar el proceso de clarificación con los militantes que en estos momentos están desarrollando su acción de forma independiente a dentro de la perspectiva de los marginados, con el fin de que realicen o manifiesten su opción política con entera libertad y conocimiento, para lo cual pone a su disposición TODOS los documentos pertinentes que requieran, estableciendo por parte de la USO de los distintos pueblos peninsulares, los contactos y medidas oportunas.

El III Consejo peninsular de la USO rechaza la línea vanguardista propugnada por los escisionistas y se afirma en su línea de Organización de Clase, como instrumento para el desarrollo de una estrategia ofensiva de Poder Obrero, a través de la Lucha de Clases.

POR UNA DEMOCRACIA SOCIALISTA

III Consejo Peninsular de la
Unión Sindical Obrera - U.S.O.

Verano de 1.971.

INTERVENCION DE LA USO EN EL CONSEJO DE LOS META-
LURGICOS DE LA CONFEDERACION FRANCESA DEMOCRATICA
DE TRABAJADORES - C.F.D.T.

Compañeros:

Yo trabajo en una empresa del Metal en el Estado español.

Soy militante de la UNION SINDICAL OBRERA y lucho, en unión de otros compañeros y de toda la Clase Obrera de los diversos pueblos del Estado español, en la clandestinidad.

No tengo ninguna costumbre de hacer discursos, y menos aún, ante cientos de trabajadores como vosotros que se pueden reunir libremente para discutir sus líneas y perspectivas de acción.

En primer lugar, es necesario señalar algunos rasgos de la situación bajo el régimen de Franco.

Un aspecto significativo que caracteriza la situación española de los años 70, es la progresiva integración dentro del capitalismo internacional. La política de autarquía económica ha quedado definitivamente sobrepasada. La opción del capitalismo y del régimen es clara: desarrollo capitalista e integración en Europa. Las palabras de Franco "No podemos vivir aislados" en su discurso de fin de año, resumen perfectamente esta posición.

Este punto de partida tiene diversas consecuencias. Una, que nuestra lucha ya no es una lucha únicamente antifranquista. Es, ante todo, una lucha anticapitalista. Una lucha contra un capitalismo cada vez más ofensivo y organizado, que utiliza de una forma cada vez más amplia el régimen de Franco en función de sus intereses de clase.

Evidentemente, la lucha por conseguir franquear la barrera de las libertades mínimas de asociación, de reunión, de expresión, de huelga, siguen siendo objetivos prioritario para poder organizar a la Clase Trabajadora y desarrollar acciones de masa.

Otra consecuencia afecta al mismo régimen, en el cual, a este desarrollo capitalista que se trata de profundizar no corresponde un desarrollo de sus estructuras políticas. En el Estado español existe una "integración" de la Clase Obrera en el sistema por la fuerza, por la represión. Pero no es una "integración" a partir de la organización de las fuerzas sociales que aceptan el cuadro del sistema, como puede darse en otros países capitalistas de Europa.

Hay un gran vacío político dentro del régimen, que se ha puesto de manifiesto notablemente durante el proceso de Burgos, el cual ha demostrado que, incluso ante una oposición débil, el régimen no tiene más que una respuesta real: el aparato represivo y el Ejército.

Esta es la contradicción y el problema del régimen: ¿cómo compaginar el desarrollo capitalista con la integración de la Clase Obrera?

En este sentido la estrategia del régimen va dirigida actualmente en tres direcciones:

- 1º - La mística del "desarrollismo", preconizada por el equipo del Opus Dei, que dicen "que un país con una renta per capita del 1.000 dolares no es un país revolucionario". Esta es su filosofía. Para lograrlo cuentan con la ayuda del capitalismo internacional, sobre todo el imperialismo americano.
- 2º - Lo que ellos llaman el "rearme político" de la mayoría silenciosa. La Falange, el partido único, no lo ha conseguido hasta ahora, ¿cómo lograrlo?. Su intento se dirige a organizar a las fuerzas que aceptan al régimen, para en un paso posterior extenderlo a las que aceptan el cuadro del sistema a través de la Ley de Asociaciones, en la que quedarán totalmente marginadas las fuerzas de la Clase Obrera.

32 - Tratar de liquidar a la oposición organizada. La represión es más fuerte que nunca. Más de 500 militantes obreros y estudiantiles han sido ultimamente detenidos en todo el Estado. En todas las huelgas son despedidos de las empresas los líderes que las han animado. El caso de Standard Eléctrica es una práctica cotidiana. Harry Walker, Pegaso, Maquinista, Jhon Deere, Barreiros, Potasas de Navarra, Orbeagozo, etc, son otros casos anteriores. Los esfuerzos desarrollados durante años para organizar la acción en la empresa son anulados en un día con el despido y encarcelamiento de los líderes obreros. Las penas de cárcel son duras. Tres compañeros de la USO navarra se hallan en estos momentos exiliados en Francia porque el fiscal fascista pide para ellos 39 años de cárcel -14 años para dos y 11 para el tercero- por propaganda ilegal y pertenecer a la USO.

El Estado de Excepción es una medida que no tiene nada de excepcional y que tiende a hacerse permanente. En estos momentos el Gobierno ha presentado un proyecto de ley por el que se endurecen las leyes de orden público: no se podrán redimir las penas de cárcel; se multiplicarán por cinco las multas por actos subversivos; se exigirá un certificado de buena conducta para poder entrar en las empresas, etc.

Si bien es verdad que el régimen necesita adecuar sus estructuras políticas al desarrollo económico y por lo tanto desea aparentar una cierta "liberalización", la verdad es que la liberalización tal y como la entiende el régimen es una liberalización sobre una oposición muerta. Es decir, libertad para los que están de acuerdo.

Junto a este recrudecimiento de la represión del régimen, está aumentando notablemente las acciones de masa a nivel de empresa, por problemas de salarios, de condiciones de trabajo, de seguridad social, en contra de los despidos, sanciones y otras acciones represivas, en contra del sindicato fascista y por la consecución del derecho de huelga, de reunión, de expresión, de asociación.

Estos hechos están desarrollando también nuevas formas de organización de la Clase Obrera; concretamente y fundamentalmente las Asambleas de Fábrica -que no están permitidas pero que se imponen en la práctica- que cumplen una función irremplazable como órgano de información, de discusión, de participación y de decisión de los trabajadores; y los órganos clandestinos de empresa: Comités de Empresa.

Son estas acciones de masa, estas nuevas formas de organización, que se están convirtiendo en la auténtica oposición al régimen y al sistema. Nosotros, las organizaciones, no somos más que unos animadores -diezmados sistemáticamente por la represión- que dan continuidad a la lucha.

Dejemos a un lado la situación en el Estado español y acerquémonos a este Congreso que estamos siguiendo con gran interés.

Evidentemente nuestra situación y la vuestra son diferentes. En la clandestinidad algunos de los problemas planteados por vosotros en este Congreso, se plantean de forma distinta.

Por ejemplo, allí la acción desarrollada por las organizaciones sindicales y políticas, es muy parecida. En la práctica, los partidos desarrollan una acción que en otros países se encasillaría como sindical, y al contrario, cualquier acción de las denominadas sindicales adquieren en los pueblos del Estado español una dimensión netamente política.

Sin embargo, salvadas las distancias, constatamos que sostenemos principios sobre el sindicalismo bastante parecidos.

Participamos de vuestra preocupación por realizar un sindicalismo de masas y por la unidad. En este sentido, en nuestra estrategia, colocamos a las Asambleas de Fábrica como elemento prioritario a desarrollar, como elemento fundamental para transferir el Poder, la decisión a la masa, co

no instrumento imprescindible para construir un PODER OBRERO a partir de la base.

Este es también el punto de partida para realizar una unidad de clase, ya que a partir del vértice resulta impracticable.

En esta línea, nuestro esfuerzo está dirigido también a la creación de Comités de Empresa unitarios.

Hay otra cuestión planteada también en este Congreso, que está en discusión permanente entre nosotros. Es la actitud y formas de acción del Sindicalismo Revolucionario en la sociedad capitalista en que vivimos.

Vosotros defendéis la autonomía sindical. Nosotros también. Basais vuestra acción en la lucha de clases. También nosotros.

También luchamos nosotros por una DEMOCRACIA SOCIALISTA.

Nosotros creemos que el sindicalismo tiene que tener cada vez más una dimensión política, la dimensión que en realidad tienen los problemas obreros. Cada vez es más difícil, en nuestra sociedad capitalista, indicar donde está la raya que separa los problemas laborales y los políticos.

Nosotros creemos que el sindicalismo de masas tiene un papel importante que cumplir en el desarrollo de una política de clase y que puede ser un instrumento idóneo para hacer a las masas sujetos y no objetos políticos.

Para terminar, unas palabras sobre la solidaridad internacional. Para nosotros, en nuestra situación, es fundamental, y por eso estamos aquí, no para hacer turismo sindical. A vosotros cuando volvais a casa os recibirán vuestras familias. A nosotros no sabemos si nuestras familias o la policía.

Nosotros estamos también afiliados a la FIOM porque consideramos que es muy necesaria una lucha internacional contra los grandes trusts. En el Estado español las empresas más importantes son internacionales o dominadas por el capital internacional.

Nosotros tenemos planteado el problema de la solidaridad internacional dentro de nuestra propia casa, dentro del Estado español que oprime a diversas nacionalidades: Euskadi, Galicia y Catalunya. Estamos comprometidos en una lucha por la unidad de toda la Clase Obrera de la Península, basada en la eliminación de todo privilegio de un pueblo sobre otro.

Un terreno en el que reclamamos especialmente vuestra solidaridad es el de la emigración. El compañero que ha hablado en este Congreso sobre los problemas de la emigración, planteó suficientemente el problema como para no insistir sobre el mismo. Únicamente reclamar la urgencia de entablar la lucha más decidida por liberar al emigrante de la situación de obrero de 2ª clase en que vive.

Finalmente os pedimos que acciones como las que la clase obrera francesa ha desarrollado durante el proceso de Burgos, se repitan, pues valen más que cientos de telegramas de protesta.

Un saludo de vuestros compañeros que luchan en la clandestinidad para todo el Congreso.

En Dijon, Mayo del 71.

CONTRA EL FASCISMO ESPAÑOL !!
CONTRA LA INTEGRACION Y REPRESION CAPITALISTAS !!
POR LA LIBERTAD DE NUESTRO PUEBLO !!

Una estrategia ofensiva de

PODER OBRERO

LOS TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA EN LUCHA

LOS LICENCIADOS DE FILIALES E INTERINOS EN LUCHA POR LA CONSECUION DE SUS DERECHOS.

La represión del Estado Fascista Español llega a todas las capas populares de la sociedad y anula todos los intentos de autodeterminación de nuestro Pueblo reprimiendo la lucha de la clase obrera y las capas populares para impedir la creación de su ORGANIZACIÓN DE CLASE como alternativa al Sistema Capitalista.

Las luchas en Metal (Bandas y Laminados, Harry Walker, Macosa, Maquinista, A.E.G..) Textil, Banca (40 detenidos en Banco de Vizcaya de San Sebastián), Alimentación, Construcción, Transportes (Metro Madrid,..) y en los pueblos de Erandio, Sta. Coloma de Gramanet, aunque desconectadas e incipientes están sirviendo para politizar y organizar al colectivo obrero a través de la creación de Comités o Comisiones de Empresa y de sus Asambleas, que permiten contraponer la fuerza del proletariado frente a los intereses explotadores de la burguesía y su Estado. El Sector de la Enseñanza, debido a la fuerte represión de posguerra y al exilio forzoso de los intelectuales y al origen pequeño-burgués de sus componentes, se había marginado de las luchas de la clase obrera siendo una de las más poderosas correas de transmisión de la ideología clerical-fascista al servicio de los intereses de la clase dominante.

La acción iniciada y desarrollada por los Licenciados de Filiales e Interinos ha puesto de manifiesto la urgente necesidad de organizarse y llevar a cabo una acción conjunta en la defensa y consecución de sus derechos como trabajadores de la Enseñanza.

FUNDAMENTOS QUE DIERON ORIGEN A NUESTRA LUCHA

La Ley de Enseñanza Media de 1953 propuso una cooperación del Estado y de las fuerzas privadas debido a la incapacidad del régimen para resolver el problema de la escolarización en las zonas de una elevada densidad de población, surgiendo así las "Secciones Filiales de los Institutos Nacionales" que en 1970 se elevaban a 273, albergando alrededor de unos 75.000 alumnos. Controlan estas Filiales unas "Entidades Colaboradoras", verdaderas empresas encargadas de contratar el personal docente y auténticas correas de transmisión del Ministerio de Educación y Ciencia.

Ante la inestable situación en que se encontraban los Licenciados de estas Filiales y los Interinos de los Institutos, decidieron clarificarla denunciando ante sus Centros y la Entidad Colaboradora:

- . SALARIO INSUFICIENTE
- . CARENCIA DE SEGURIDAD SOCIAL
- . AUSENCIA DE CONTRATO LABORAL
- . INESTABILIDAD EN SU PUESTO DE TRABAJO

Desde 1965 los sueldos permanecen estancados sin tener en cuenta el considerable aumento que ha experimentado desde entonces el coste de la vida, forzándolos al pluriempleo mermando su labor pedagógica por ausencia de investigación y preparación de las clases. La inseguridad en el puesto de trabajo queda patentizada por la contratación verbal, supeditados de esta forma, a las decisiones arbitrarias de la Dirección y la Entidad Colaboradora.

En un intento de perpetuar la situación y de cara a unir sus vínculos de cooperación con el Estado, las Entidades Colaboradoras elaboraron en Junio de 1970 un "Concierto" entre ellos y el Ministerio de Educación y no a través del Ministerio de Trabajo como corresponde a una cuestión laboral. Elaborado sin la participación de los Trabajadores de Enseñanza quedaban sin resolver los problemas que se tenían planteados: salario, seguridad social, seguridad en el trabajo,...

Las partes más importantes de este "Concierto" fantasma son aquellas a través de las cuales se pretende tener un control sobre los Trabajadores de la Enseñanza y su labor docente sujetándolos a las "Normas disciplinarias de los funcionarios públicos".

"El nombramiento inicial tendrá la duración de un año, y será a título de prueba. Superado éste, la Entidad Patrocinadora solicitará un nuevo nombramiento para tres años, al cabo de los cuales podrá integrarse en la plantilla definitiva del Centro".

Toda esta problemática ha hecho tomar conciencia a Interinos de Institutos y Licenciados de Filiales de su situación, decidiéndoles a luchar por sus derechos en una acción reivindicativa conjunta.

- COMO SIEMPRE, LOS TRABAJADORES NO CUENTAN A LA HORA DE DECIDIR.
- CUANDO SE VENTILAN NUESTROS DERECHOS HEMOS DE SER SOLO NOSOTROS QUIENES DECIDAMOS, Y NO PERSONAS AJENAS A NUESTRA PROBLEMATICA.

DESARROLLO DE LA ACCION

En Enero se convoca una Asamblea de profesores de filiales, para discutir su situación jurídico-laboral. Se cuenta con la aportación de 22 institutos, con una asistencia de 100 trabajadores de la enseñanza que transmiten los problemas que han analizado anteriormente con sus compañeros de trabajo en sus respectivos centros.

Viendo la necesidad de organizarse para luchar deciden reunirse periódicamente en - Asambleas, para decidir y planificar su estrategia. Como primer paso se acuerda hacer una denuncia por falta de seguros sociales ante la Delegación de Trabajo. Esta denuncia fué firmada por 13 centros.

Las promesas oficiales son constantemente desmentidas, provocando una situación de desconcierto que nos demuestra una vez más los intereses contrapuestos entre los trabajadores y la Patronal.

Se reafirma la unión entre Licenciados de Filiales e Interinos de Institutos y se decide ir a la huelga. Estos paros se vienen sucediendo ininterrumpidamente desde Marzp.

Se lleva a cabo una campana de información y propaganda hacia un esclarecimiento de los hechos que nos han llevado a actuar. Como resultados nos llega un apoyo de solidaridad por parte de la clase popular: Padre de familia, Alumnos y Maestros de Enseñanza Privada, que se sienten identificados en unos problemas comunes.

LA LUCHA NO HA TERMINADO, LOS TRABAJADORES DE ENSEÑANZA CAMINAN HACIA SUS OBJETIVOS.

Las Entidades Colaboradoras han quedado desenmascaradas en su papel de verdaderas em presas al servicio del Estado español. La decisión tomada por los Trabajadores de la Enseñanza ha provocado su inmediata reacción y les ha llevado a utilizar todos los medios que tenían a su alcance para impedir nuestra lucha:

- PATERNALISMO -Utilizaron toda clase de consejos para demostrar nuestros errores, ante tales decisiones.
- MANIOBRERISMO -Pretenden integrar nuestra acción en su propio beneficio proponiéndonos su colaboración, en el papel de mediadores, en vistas a llevar a delante un plan más concreto que el nuestro.
- DESENASCARAMIENTO. Ante nuestra negativa a un colaboracionismo, se deciden a actuar - plenamente a través de la dirección de los centros. Amenazas, insinuaciones claras a futuros despidos en el curso próximo, relaciones de nombres de los trabajadores que han participado en las huelgas, coacción para firmar una declaración de desagravio dirigida al Ministerio, etc.etc.

LA REPRESION ES HOY EL UNICO INSTRUMENTO
DE DIALOGO QUE TIENE EL CAPITALISMO ESPA
ÑOL Y SU ESTADO FASCISTA.

CONCLUSIONES

.Reacción espontánea contra una situación que nos tenía sometidos a unas condiciones de trabajo que permitía todas las arbitrariedades por parte de la Dirección (Empresa); comprometiéndonos a luchar en defensa de una reivindicaciones económicas y sociales a través de lo cual pudo comprobarse nuestra condición de trabajadores explotados tanto por la empresa (imposición del Concierto, coacciones, etc...) como por el Gobierno (sanciones, despidos, etc...).

.Las reuniones de información, así como las Asambleas de Centro han sido los mejores medios que se han utilizado, y que deben utilizarse, para un mayor esclarecimiento y difusión de nuestra problemática. El movimiento de Solidaridad originado por el conocimiento de los resultados de las Asambleas demuestran la necesidad de una Coordinación e Información constante. Todo nos lleva a ver la necesidad de ORGANIZARNOS, tanto a nivel de Centros, alumnos-profesores, como a nivel de sector Enseñanza, para dar una respuesta más eficaz y contundente a nuestra situación de trabajadores y a solidarizarnos con la lucha de la clase obrera.

.La Solidaridad despertada entre alumnos y los padres de éstos ante la injusticia de que somos objeto, ha de servirnos de cara al futuro para plantear acciones UNITARIAS en las que participen todos los sectores populares afectados: Alumnos y Profesores a través de los Comités o Comisiones de Centro y los Padres a través de los Comités de Barrio. La UNIDAD de las capas populares ha de ser uno de nuestros medios más contundentes para acabar con la explotación a que somete la burguesía y su Estado fascista a todo el proletariado.

La lucha por nuestras reivindicaciones y nuestros derechos ha servido para que tomemos conciencia de clase como TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA enfrentándonos a los intereses opuestos de la clase dominante y mostrándonos a quien verdaderamente debemos de combatir: la burguesía y su Estado fascista.

Mientras sigamos representando el papel de "abnegados" maestros, que con una angelical "vocación" enseñamos a los niños la "paz y bienestar" de que disfrutaban los españoles gracias a la "Gloriosa Cruzada de Liberación", se nos dejará en una teórica "enseñanza en libertad". Pero en el momento que mostremos a los alumnos la realidad de un régimen que priva de las libertades mínimas de Reunión, Asociación, Expresión, que existe una oligarquía dominante que tiene sometida a la clase trabajadora, con el despido libre, sin derecho a la huelga, con un sindicato vertical controlado por la burguesía, con un salario mínimo de 136 ptas., etc.; que las capas populares de los pueblos de la península malviven hacinadas en suburbios en pésimas condiciones, mientras la oligarquía disfruta de todos los lujos; que la medicina está al servicio de la burguesía y no del pueblo; que existen todavía más de 200.000 (?) niños sin escolarizar; etc. etc. cuando queremos mostrar la realidad del Régimen ya no les somos útiles y entonces se nos trata a patadas, despidiéndonos de nuestros puestos de trabajo, controlándonos con el régimen de "funcionarios públicos", impidiéndonos trabajar (casos de Tierno Galván, Aranguren, etc.) cuando dejamos de ser una correa de transmisión de la ideología y la cultura burguesa para luchar por los intereses de la clase obrera, como trabajadores de la Enseñanza que somos, entonces se nos trata como a todos los trabajadores: REPRI-MIENDONOS CON EL DESPIDO Y LA CARCEL.

<p>-DE NOSOTROS DEPENDE QUE SEAMOS O NO LA CORREA DE TRANSMISION DE LA CULTURA BURGUESA. NUESTRA LUCHA ES LA MISMA DEL PROLETARIADO POR NUESTRA CONDICION DE TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA Y PORQUE LA CLASE OBRERA ES LA UNICA CLASE CAPAZ DE HACER LA REVOLUCION SOCIALISTA E IMPLANTAR UN AUTENTICO PODER OBRERO A TRAVES DE LA DEMOCRACIA SOCIALISTA</p>

HACIA LA IMPLANTACION DE UNA CULTURA PROLETARIA

Toda la cultura y los medios de difusión están en manos de la burguesía así como los órganos encargados de impartirlos, impidiendo el desarrollo de una cultura popular al servicio exclusivo del Pueblo. Hoy día es el Pueblo el que tiene que soportar las influencias agobiantes de una cultura ajena a su propia esencia que sirve para mantener los intereses explotadores de la clase dominante. Con todo un montaje de "intelectuales-técnicos" estudian el comportamiento y necesidades de la clase obrera para darles una satisfacción ficticia, para desviarla de la única salida que tiene la problemática del proletariado: la lucha de clases para acabar con la explotación capitalista.

El sistema capitalista hace de la cultura un medio de transmisión ideológica para satisfacer sus necesidades: técnicas, económicas, políticas, ... monopolizando e impidiendo el desarrollo de una cultura popular arraigada en las auténticas vivencias del Pueblo. La legalidad burguesa impide toda manifestación del proletariado reprimiendo cualquier intento de desarrollo de su cultura, antagónica a los intereses y valores que transmite la cultura propia de todo el sistema capitalista. Con la división del trabajo manual e intelectual se busca el máximo rendimiento del trabajador utilizándole como una simple máquina de producir, impidiéndole su realización como persona al negarle el acceso a la cultura, y sujetándole a la necesidad de un salario para poder vivir.

Queremos una cultura que supere la división del trabajo, objetiva y dialéctica, que surja del Pueblo para su propia emancipación y desarrollo. Nosotros, TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA, hemos de estar al servicio de esta cultura y tomar conciencia de nuestra actual utilización por parte de la burguesía como transmisores de una cultura que persigue la alienación de las capas populares para perpetuar la diferencia de clases y la explotación del hombre por el hombre. En definitiva un sistema que perpetua la injusticia al someter al proletariado a los intereses de una minoría oligárquica. Hemos de unir nuestra lucha a la que sostiene la clase Trabajadora por su emancipación, creando un PODER OBRERO capaz de contraponerse al sistema capitalista.

En el caso concreto de nuestro Pueblo Catalán, la explotación del capitalismo fascista español la acusamos doblemente: la opresión ideológica de su filosofía burguesa impartida a nuestro Pueblo desde las escuelas y el liquidacionismo de nuestra lengua y cultura nacionales, de las que se ve privada e incapacitada para admitir como suya la Clase Trabajadora de Catalunya, también desde la escuela misma.

La defensa permanente del idioma y cultura propias de Catalunya frente al liquidacionismo del Estado español fascista, así como la lucha por su difusión e implantación entre nuestra Clase, deben ser objetivos permanentes de los trabajadores de la Enseñanza en Catalunya.

Concebimos la Enseñanza como un desarrollo de las facultades creadoras del hombre, que potencie su capacidad de crítica, poder de decisión y su libertad, fundamentos de todo proceso de emancipación tanto individual (formación del individuo en la Escuela), como colectivos (Clase Trabajadora en Empresas, Barrios, Localidades, etc.). Vemos en la Pedagogía Activa y en la Autogestión uno de los medios más eficaces para alcanzar estos objetivos en vistas a la creación de un PODER OBRERO, base para construir la DEMOCRACIA SOCIALISTA.

VAMOS HACIA LA CREACION DE UNA ORGANIZACION DE CLASE DONDE PARTICIPEN TODOS LOS SECTORES DE LA PRODUCCION, LOS BARRIOS, ENSEÑANZA, ETC., FORMANDO UN FRENTE COMUN DE TODAS LAS CAPAS POPULARES PARA ACABAR CON LA EXPLOTACION A QUE NOS SOMETE EL SISTEMA CAPITALISTA. POTENCIANDO LA CREACION DE COMITES A TODOS LOS NIVELES Y LAS ASAMBLEAS DE CENTRO DONDE PARTICIPE PLENAMENTE LA BASE Y HACIENDO POSIBLE SU COORDINACION, ESTAMOS SENTANDO LAS BASES MAS SEGURAS DE LA AUTENTICA ORGANIZACION DEL PROLETARIADO.

LA VERDADERA CULTURA ES LA QUE SURTE DE LAS VIVENCIAS DEL PUEBLO. HEMOS DE IMPLANTAR UNA CULTURA PROLETARIA Y DEJAR DE SER LA CORREA DE TRANSMISION DE LA IDEOLOGIA DEL SISTEMA CAPITALISTA.

NUESTRA LUCHA NO HA TERMINADO, CONTINUA CON NUEVAS PERSPECTIVAS, CON UN AUTENTICO ARRAIGO POPULAR.

Unión Sindical Obrera de Catalunya (USO)
Federación de los Trabajadores de la Enseñanza
Junio. 1971.

A LA CLASE TRABAJADORA Y AL PUEBLO DE CATALUNYA:

UN AÑO DESDE LOS ASESINATOS DE GRANADA.

El 21 de Julio de 1.970, Cristobal Ibañez, Huertas Renigio y Sanchez Mesa morían en Granada. Los mató la policia para defender el "orden público", aunque los verdaderos asesinos fueron los capitalistas de la construcción y su intransigencia egoista ante las mejoras que reivindicaban los trabajadores en el Convenio Colectivo de la Construcción. El egoismo asesino de los capitalistas; la brutalidad de los jefes de las fuerzas de "su orden" y la valentía de nuestros compañeros andaluces, protagonizaron una de las jornadas más heroicas en la historia del Movimiento Obrero andaluz, al tiempo que conmovía profundamente la conciencia obrera y ciudadana en todo el ámbito del Estado español.

Ya ha pasado un año. El recuerdo de los Mártires de Granada debe ser una exigencia de lucha hasta la victoria final de todo el Pueblo Trabajador sobre el capitalismo asesino y su Estado fascista. Las fechas heroicas de la Historia Obrera nos obligan a la lucha por acabar con la opresión que sufre nuestra Clase y nuestro Pueblo.

Los Mártires de Granada dieron su vida en un momento histórico determinado por unos objetivos determinados y luchando contra un enemigo determinado. Ese momento histórico, esos objetivos, ese enemigo, son también los nuestros y la muerte de los compañeros andaluces fué la aportación suprema a una lucha común.

Hoy, como hace un año, la lucha continúa. El capitalismo español a través de su Estado fascista ha intensificado la agresión represiva contra la Clase Trabajadora y los Pueblos de la Península.

Poco después de los asesinatos de Granada, el gobierno franquista cortaba, con la amenaza de militarización, la huelga ejemplar de los trabajadores madrileños del "Metro". En Diciembre del pasado año amenaza con la muerte y la cárcel perpétua a 16 de los mejores luchadores del Pueblo Vasco. Defendiendo a los 16 patriotas revolucionarios muere Roberto Perez Jaúregui en Eibar y dos estudiantes en Barcelona, aparte una infinidad de detenciones, despidos, sanciones gubernativas, etc, practicadas a raíz de la lucha que provoca la brutalidad represiva del fascismo en todo el Estado español, muy especialmente en Euskadi y Catalunya.

El mismo mes de Diciembre el fascismo declaraba el Estado de Excepción en Guipúzcoa y poco después lo extiende a todo el ámbito del Estado español por un periodo de 6 meses. No ha habido tregua en estos 6 meses. La represión ha sido continuada, sistemática y dirigida casi exclusivamente a las fuerzas y militantes del Movimiento Obrero.

El Estado de Excepción ha permitido al capitalismo fascista aplastar la lucha de Harry-Walker, Maquinista, Macosa, Sta. Coloma de Gramanet, Standard Eléctrica de Madrid, Potasas de Navarra, etc, etc. El Estado de Excepción ha hecho posible el descabezamiento de organizaciones obreras en Barcelona, Vizcaya, Guipúzcoa, Madrid, Navarra, etc. Ha permitido a los patronos -en estrecha colaboración con la CNS y la policia- liquidar a los trabajadores que estorbasen ante las elecciones sindicales. El Estado de Excepción ha supuesto para la Clase Trabajadora y el Pueblo en general, la actualización de los métodos ya clásicos de represión en el Estado español: la tortura, el trato vejatorio e inhumano para los luchadores obreros, las detenciones ininterrumpidas, la perna

nencia ilimitada en las comisarias y la afluencia en masa de los militantes obreros y populares a las cárceles; todo esto unido a la intensidad de la represión patronal con la tanda constante de despidos y sanciones para los trabajadores más combativos.

Un balance general de este año más de dominación fascista podría resumirse -como ya es habitual- en lo siguiente: Explotación económica, cultural, política, sobre la Clase Trabajadora y el Pueblo en general con las armas clásicas del terror, la fuerza y la agresión fascistas.

La respuesta consciente de la Clase Trabajadora de nuestro Pueblo ante este primer aniversario de los asesinatos de Granada, es continuar e intensificar la lucha para ...

- Crear COMITES DE EMPRESA Y BARRIO e implantar las ASAMBLEAS
- Defender nuestra lucha, nuestras victorias y nuestros líderes de la represión patronal y policial.
- Caminar hacia la implantación de nuestra LEGALIDAD: LA LEGALIDAD OBRERA Y POPULAR, con la conquista y defensa de nuestras libertades irrenunciables de expresión, reunión, asociación, lengua y cultura propias, huelga, etc.
- Y todo ello en la perspectiva del PODER y la DEMOCRACIA SOCIALISTA.

Compañeros:

EL 21 DE JULIO HEMOS DE DEMOSTRAR NUESTRA SOLIDARIDAD CON LOS MARTIRES DE GRANADA Y NUESTRA CONDENA DEL CAPITALISMO FASCISTA, LUCHANDO !!

CONVOQUEMOS ASAMBLEAS EN NUESTRAS EMPRESAS Y BARRIOS, Y DECIDAMOS MASIVAMENTE LAS ACCIONES A REALIZAR: RAOS, CONCENTRACIONES, BOICOT A LOS COMELOS, etc.

Unión Sindical Obrera de Catalunya (USO)